



「卒業」に向けて、学校全体が動き出しました。2月下旬に行われる6年生を送る会に向けて、各学年が準備や練習をし、6年生は卒業式に向けた練習が始まりました。今年のキーワードのひとつである、「いつも感謝の気持ちをもって」の言葉通り、様々な場面で、6年生と下級生がお互いに感謝の気持ちを伝えることができるよう、支援していきたいと思います。

授業参観 学年・学級懇談会 2/5(水)

本年度最後の授業参観では、各学年ともこれまで学習してきたことを個人やグループで発表しました。当日まで発表に向けて一生懸命練習していました。お子様の成長の様子を感じていただけたと思います。



第2回PTAクリーン

活動2/15(土)

保護者の皆様には、室内の普段こどもたちの手が届かないところをきれいにさせていただき、ありがとうございました。特に、エアコンのフィルターや扇風機、窓の清掃は大人でないとできない作業です。一緒に参加したこどもたちも一生懸命働いており感心しました。



2月の様子

東っ子タイム 2/12(水)

縦割り班での活動は、本校の特色の一つです。各なかよし班の計画をもとに、ドッチボールやへびおになど、楽しく遊んでいました。低学年のこどもたちは、お兄さん、お姉さんと遊ぶのがとても嬉しそうです。



放送委員会の発表 2/13(木)

業間に、放送委員会児童が、自分達の仕事を劇にして、クイズなどを交えながら発表しました。さすが放送委員会、はっきりとわかりやすい内容で、こどもたちの興味をひいていました。



4年 国際交流員講話 2/13(木)

社会科の学習に関して、市国際交流員からドイツと日本の違い、下野市とドイツの関わりを話していただきました。英語でコミュニケーションをとる姿があり、英語を学んでいるこどもたちにとって、実践の場ともなっていました。



あいさつ改革運動

クラスごとにあいさつ運動を行いました。あいさつアンバサダーに選ばれた児童はアンバサダーだけか被ることのできる認定帽子をかぶり、元気いっぱいあいさつをしていました。



6年 お話ポケット 2/20(木)

本校では、各学年年間1回、お話ポケットによる読みきかせの時間をつくっています。本年度最後の、そして6年生にとって最後の読みきかせとなりました。



こども未来プロジェクト 動画視聴 2/20(木)

国分寺中学校区の児童生徒が、テーマを決めてこども主体の活動を行っています。本年度の取組について中学生が作成した動画を視聴しました。

今年のテーマ「地域」に関連して、お世話になっている方々へ、感謝の手紙を書く予定です。



第9回カンピくんカップ 市内交流キンボール大スポーツ会

2/1(土)に石橋体育センターでキンボールスポーツ大会が実施され、本校から高学年児童が5チーム出場し、1チーム3回試合を行いました。良い攻撃の時は大喜びし、失敗したときは、お互いに声を掛け合いながら、精一杯プレイしていました。6年生チームが5年生チームにアドバイスする姿もあり、東小のチームワークが輝いていました。その中で「チーム HIGASHI」が第3位の成績を収めました。おめでとうございます。当日の送迎や応援等、保護者の皆様にもご協力いただき、大変ありがとうございました。



第4回学校運営協議会

2/14(金)に第4回学校運営協議会を行いました。学校教育アンケート結果を踏まえた話し合いをし、運営協議会委員の皆様から、貴重なご意見をいただきました。詳細は、HPに掲載していますので、ぜひご覧ください。国分寺東小がよりよい学校となりますよう、今後の教育活動に活かしてまいります。



ハートフルコーナー～校長室の窓から～

本年度も継続して読書活動に力を入れて取り組んできました。各学年に読んでほしい「必読図書」があり、それを読み終わると、校長よりご褒美のシールを渡してきました。「必読図書」が終わると、スタンプラリーに参加し、スタンプラリーシートが1枚終わるごとに、またシールを渡してきました。延べ人数で139人の児童にシールを渡すことができました。校長室でのこどもとのやりとりは、私にとって、とても楽しい時間でもありました。自分の世界を広げる読書、今後も活字にふれる経験をさせていきたいと思えます。

【ご連絡】

本年度 PTA より購入させていただきました、備蓄用の水ですが、3月中に6年生に持ち帰らせます。1～5年生には、来年度分購入後、家庭に持ち帰らせる形で入れ替えいたします。

※ 本校のホームページにも、学校の様子を掲載しています。右のQRコードからご覧いただけます。
※ または、「下野市けやきネット」トップページ[<http://www.school.shimotsuke.ed.jp>]から「小学校」を選択してご覧ください。

個人情報保護のため写真に加工をしている場合もありますのでご承知おきください。

